

2014年 11月 3日

北海道大学医学部学友会スキーパーク
OB様OG様各位

北海道大学医学部学友会スキーパーク
主将 越智 達哉

北大駅伝結果報告

拝啓

晩秋の候、OB・OGの諸先輩方におかれましては、益々御活躍のことと心よりお慶び申し上げます。先日の追い出しコンペにおきましては、多くのOB・OGの先生方の御臨席を賜りましたこと、改めまして厚く御礼申し上げます。

去る10月13日に、本年度の北大駅伝が晴天の下に実施されましたので、結果を御報告致します。我が北大医学部スキーパークAチームは、1位～3位の座を、北大医歯薬陸上部のチームに明け渡し、4位に甘んじることとなりました。昨年度よりひとつ順位を上げたものの、去年に引き続き医歯薬陸上部には大敗を喫することとなり、優勝を期待して下さり御声援を賜りましたOB・OGの諸先輩方には大変申し訳なく思う次第で御座います。三学対抗駅伝に引き続き、改めて優勝するという事がいかに困難であるかを改めて思い知らされた大会でありました。11連覇がかかっております東医体に於いても、非常に厳しい闘いになると予想されます。部員一人一人が、大会でそれぞれが望む最大限のパフォーマンスを引き出せるために自分で考え、努力出来るチームを、部員一同で作り上げていきたいと考えています。

山からは雪の便りも届き、来る東医体に向け、アルペン、クロカン共にひたすらスキーリング込む日々が近づいてきました。東医体で最高の結果を収めるために、不断の努力を続けていく覚悟で御座います。これからも御指導御鞭撻の程、宜しくお願ひ申し上げます。

敬具